



Nace en Gijón el abogado del Estado Adolfo Menéndez Menéndez

El 1 de febrero de 1958 nació en Gijón **Adolfo Menéndez Menéndez**, de la promoción de 1984 de abogados del Estado y secretario general de la Fundación Princesa de Asturias desde 2011 y de la Asociación Española de Fundaciones desde 2014.

Tras licenciarse en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid en 1980 preparó las oposiciones a la Abogacía del Estado y tras aprobarlas su **primer destino fue en la Delegación de Hacienda de Toledo**, después en los Ministerios de Presidencia, y de Sanidad como asesor jurídico. Pidió una excedencia y **en 1988 se incorpora a Ernst & Young** siendo de 1991 a 1996 socio del bufete. Ese año es nombrado por Eduardo Serra, **subsecretario del Ministerio de Defensa**.

En el año 2000 es nombrado por Francisco Álvarez Cascos **subsecretario de Ministerio de Fomento**, cargo que ocupó hasta 2004. Desde ese año hasta 2016 forma parte del bufete Uría Menéndez del que ha sido socio y socio emérito. En 2017 se incorpora al bufete Ontier. Desde 2022 ejerce de abogado del Esta

...